



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



Émile Prisse d'Avennes (1807-1879)

■ L'exposition « Les empereurs du Nil », présentée au musée des Beaux-Arts de Valenciennes, du 1^{er} mars au 12 juin 2000, consacre une partie de ses vitrines au cabinet de l'égyptologue, Émile Prisse d'Avennes, originaire de la ville d'Avesnes dans le Nord.

■ Dans les biographies qui lui sont consacrées, Émile Prisse d'Avennes est désigné comme « explorateur français, égyptologue, archéologue et publiciste ». Il cumulait les fonctions de fondateur et directeur de la « Revue orientale et algérienne » et comptait parmi ses connaissances Champollion et Maspero, qui lança Howard Carter découvreur du tombeau de Toutankamon.

